



## Julien Garcia

28 ans, 2 enfants

Chef de Publicité

Ancien Maire-Adjoint d'Etréchy

*Strépiniaçois depuis toujours, je suis profondément attaché à notre ville, notre territoire. Etréchy est une ville dans laquelle je me reconnais pleinement. Dynamique et bienveillante, éthique et solidaire et attachée à ses racines, autant de valeurs que nous partageons ensemble.*

### Chères Strépiniaçoises, Chers Strépiniaçois,

Depuis plus de 5 ans en tant que conseiller municipal puis maire-adjoint, j'ai toujours eu à cœur de défendre vos intérêts et l'intérêt d'Etréchy au sein de l'équipe majoritaire.

En avril dernier, j'ai décidé de démissionner de mon mandat d'adjoint au maire et d'élu municipal suite à des désaccords majeurs d'ordre politique et éthique.

Ceux-ci se trouvent notamment dans la différence de vue sur la ligne stratégique, des valeurs portées par la municipalité et l'absence de concertation de la population.

Aujourd'hui, président de l'association Unis Pour Etréchy, j'aurai l'honneur d'être tête de liste pour les élections municipales de 2020 pour donner un nouveau souffle à notre ville.

*« J'ai décidé d'être candidat  
aux élections municipales  
de mars 2020 »*

Cette liste apolitique représentée par des Strépiniaçois de tous âges, loin de tout appareil politique, regroupe des femmes et des hommes qui souhaitent se mobiliser pour notre ville, soucieux de préserver notre cadre de vie et d'agir pour notre ville de demain.

Habitant d'Etréchy depuis toujours, je souhaite préserver notre environnement, celui dans lequel nous évoluons tous, avec nos enfants et nos aînés, tout en insufflant une dynamique nouvelle, nécessaire pour Etréchy.

C'est à votre contact que nous voulons construire l'avenir d'Etréchy. Nous croyons que la concertation et l'écoute sont la clé pour répondre aux besoins de nos concitoyens. C'est pourquoi il nous semble important d'être présents à chaque événement municipal, chaque événement sportif ou associatif ainsi qu'aux commémorations.

Nous continuerons d'être à votre écoute directement dans vos quartiers sur notamment les thèmes de l'écologie, de l'urbanisation, de la sécurité, de la culture, de la santé, du social et de la citoyenneté.

*« Notre objectif : être au  
plus près de vos attentes. »*

Notre ambition : donner de notre énergie et de notre temps pour vous apporter les solutions qui vous seront utiles au quotidien.

Bâtissons ensemble le projet qui redonnera à Etréchy la dimension qu'elle mérite dans un esprit de rassemblement autour de valeurs communes.

Je vous donne rendez-vous d'ici la fin de l'année pour vous présenter les grands axes de notre projet pour Etréchy !

*Bien fidèlement  
Julien Garcia*